

viernes 17 de julio de 2020 - 12:00 AM

Ecopetrol respondió a críticas por protocolos en Policlínica

Esta semana la USO hizo eco de algunas denuncias que circularon en redes sociales, en las que se pone en entredicho la calidad de los elementos de bioseguridad en Policlínica, además de otras consideraciones, **Ecopetrol** rechazó las quejas en redes, a las que calificó de malintencionadas.



Suministrada / VANGUARDIA

Escuchar este artículo ▶



Un tire y afloje se puso en evidencia esta semana entre **Ecopetrol** y la USO, por cuenta de presuntas irregularidades en los protocolos médicos y por supuestos casos de COVID-19 que estarían teniendo lugar en el interior de la Policlínica.

La compañía de **petróleo**s respondió a las críticas mediante un comunicado de prensa y señaló que los protocolos de seguridad en sus instalaciones siempre han sido rigurosos y agregó que los casos positivos de COVID-19 de personal vinculado al departamento de Salud en la región son el resultado de la estrategia de tamizaje poblacional y búsqueda activa comunitaria, no obstante no precisó el número de contagios.

Lo cierto es que el dirigente sindical David Gómez fue quien primero sacó chispas, ya que a comienzo de semana hizo eco de algunos audios a los cuales tuvo acceso, en los que se hacen denuncias de sobrecarga laboral y uso de elementos de bioseguridad poco eficientes en Policlínica.

"Hemos elevado las alertas por lo que viene sucediendo en la Policlínica y la sobrecarga laboral que tienen nuestros trabajadores, entre otros aspectos, por la falta de contratación de personal directo para cubrir las vacantes.

Conocimos un audio que alerta sobre ciertas irregularidades, que afectan la integridad del personal. Como el uso de mascarillas que no están certificadas para el personal médico", dijo Gómez.

Entretanto, el miércoles fue el presidente de la Unión Sindical Obrera, Edwin Palma, quien a través de sus redes sociales alertó de la presunta situación relacionada con los contagios masivos de trabajadores directos, tercerizados y beneficiarios de la Policlínica y pidió a las autoridades claridad frente al tema.

"Nosotros creemos que estos rumores son ciertos porque hemos recibido llamadas y mensajes de los propios trabajadores", advirtió Palma en su cuenta de Twitter.

Respuesta de **Ecopetrol**

La estatal petrolera no se quedó corta en sus respuestas frente a las denuncias hechas por la USO y fue enfático en su rechazo a informaciones falsas y malintencionadas, como las que circulan en redes, que estigmatiza socialmente a los profesionales de la salud y "que pone en riesgo su integridad física, moral y emocional ante eventuales situaciones de acoso".

"En cuanto a la planta de personal, el dimensionamiento actual está asociado a los niveles de ocupación y de complejidad de los servicios, de acuerdo a los estándares de talento humano en salud para la atención de pacientes en servicios hospitalarios.

Durante la pandemia en los servicios de salud del Magdalena Medio la atención de pacientes hospitalizados ha disminuido en una tercera parte con relación a las cifras de principio de año y 2019, y en los servicios ambulatorios y de cirugía solo se atienden consultas de urgencias y prioritarias", precisó **Ecopetrol**.

Sobre el uso de mascarillas

Ecopetrol explicó frente a los cuestionamientos por la calidad de las mascarillas utilizadas por los trabajadores de la salud y los beneficiarios que lo han requerido que "estas cumplen a cabalidad con todas las exigencias definidas por el Invima en el Informe de Seguridad N° 115- 2020 y el **Ministerio** de Comercio, y en el caso de las de alta eficiencia cuentan con certificación NIOSH o su equivalente de conformidad con los estándares de evaluación".

Asimismo, indicó la compañía de **petróleo**s que para el personal que labora en el área de Biología Molecular del Laboratorio la mascarilla cuenta con certificado NIOSH 99% de filtración.

La información en contrario que han venido impulsando en redes sociales algunas personas es equivocada y tendenciosa".

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por Alexander Becerra O.

Etiquetas **Coronavirus** **Ecopetrol**

Lea también



'Unidos por los que no tienen voz', la estrategia de la Alcaldía de Bucaramanga que beneficia a los animales sin hogar



Video: Tras primer fallecido por COVID-19 en San Gil, habrá restricción de comercio



Jefe humanitario de ONU: Países ricos no han ayudado lo suficiente en pandemia



Repotenciarán laboratorio UIS y certifican otro más para pruebas de COVID en Santander

Comentarios

Comente con Facebook

0 comentarios

Ordenar por **Más recientes** ▾



Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Vanguardia TV

Video: Tras primer fallecido por COVID-19 en San Gil, habrá restricción de comercio

Jefe humanitario de ONU: Países ricos no han ayudado lo suficiente en pandemia

Rusia recuerda el 45° aniversario del apretón de manos espacial con EE.UU.

Vanguardia XA PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- Llegarán 10 ventiladores para reforzar las UCI en Barrancabermeja
- Evalúan la implementación de nuevas medidas en el Distrito
- Ecopetrol** respondió a críticas por protocolos en Policlínica
- Anuncian oferta de becas para víctimas del conflicto armado
- Aprueban Plan de Desarrollo de Barrancabermeja

Servicios
 Suscripciones
 ePaper
 Pague su renovación
 Club de suscriptores
 Anunciadores
 Venta de fotos
 Comentarios del sitio
 Pautas con nosotros
 Contáctenos
 Nuestra Empresa
 Política de protección de datos
 Certificados Tributarios
 Proveedores
 Trabaje con Nosotros
 Términos y condiciones

Secciones
 Bucaramanga
 Santander
 Deportes
 Judicial
 Colombia
 Mundo
 Política
 Economía
 Opinión
 Entretenimiento
 Tecnología
 Multimedia

Clasificados
 Finca Raíz
 Vehículos
 Empleos
 Varios
 Edictos
 Publique

Revistas
 CocinArte
 Solo para Mujeres
 Revista Novias
 Posgrados

Publicaciones
 Gente de Cabecera
 Gente de Cañaveral
 500 Empresas
 Santander Inolvidable
 Q'hubo

Todos los derechos reservados Galvis Ramirez & Cia S.A. - 2020 - Bucaramanga - Colombia. Prohibida su reproducción total o parcial, sin autorización escrita de su titular.
 Términos y condiciones

